



校長室からこんにちは

清原中学校 私たちの目標

頑張る人 考える人 思いやりのある人 挑戦する人

* 学校スローガン

「GO ALL OUT～ 一生懸命はかっこいい～」

第4号
令和6年7月2日
発行責任者 齋藤 弘明



ホームページもぜひご覧ください。上記QRコードをご活用ください。

楽しかった修学旅行

【修学旅行記①～⑩】ホームページにアップ済み、ぜひご覧ください。

スローガン「～ 大仏より 大きく 金閣より輝く思い出を～」

6月13日（木）から15日（土）の2泊3日で3年生とともに修学旅行に行ってきました。

1日目は奈良方面の観光地を見学、2日目は京都市内の班別行動、中にはレンタル着物に着替え、鹿苑寺金閣を観光した班もありました。3日目は学級別活動で扇子絵付けや和菓子作りなど、観光以外の体験活動も行いました。大きな事故もなく、笑顔で宇都宮に帰ることができました。思い出に残るとても楽しい修学旅行となりました。この経験を今後の学校生活に生かし、「GO ALL OUT」何事にも全力で取り組み、ますます清原の顔としてかっこいい先輩に成長してほしいと思います。



伏見稲荷大社



着物にチャレンジ



清水寺(クラスで着物散策)



東大寺



奈良公園



実行委員メンバー



何て、パワーだ！



扇子絵付け体験



南禅寺で湯！

宇河総体大会、FIGHT！「みなぎる闘志が夏に輝く」

6月19日（水）、下記の宇河地区総体大会を前に、生徒会主催の総体激励会を開催し、各部長が大会への決意と意気込みを発表しました。

目標達成に向け堂々と発言する姿はかっこよかったです。

※大切な3つの「しん」

- ①闘争心・・・全カプレー、絶対に負けない心
- ②平常心・・・ピンチの時も揺れ動かない精神力
- ③自信・・・自分の力を信じて、仲間を信じて！



宇河総体大会、応援ありがとうございました

宇河地区総体大会では、どの競技も「チーム清原」一丸となって、勝利を目指して最後まで全力を尽くす姿が見られるなど、感動と元気をもらいました。

※県総体大会は7月12日（金）から始まります。

【闘争心・平常心・自信】を忘れずに、最高の舞台・最高のパフォーマンスで、有終の美を飾れるよう頑張ってください。「チーム清原」の快進撃、全力プレーに期待しています。

引き続き、熱い応援よろしくお祈りします。



【熱戦、宇河総体大会①～⑱】 ホームページにアップ済み、ぜひご覧ください。

野球	2回戦 対 城山 惜敗	サッカー	2回戦 対 晃陽・上河内・田原 惜敗
ソフトテニス男子	2回戦 対 上三川 惜敗 個人1ペア県大会出場	ソフトテニス女子	団体第3位 対 陽南 惜敗 個人2ペア県大会出場
卓球男子	予選リーグ 惜敗	卓球女子	団体第3位 対 鬼怒 惜敗 シングルス2人・ダブルス3ペア 県大会出場
柔道男子	決勝トーナメント1回戦惜敗 個人3名県大会優勝2・準優勝1・第3位1名	柔道女子	団体第3位 個人3名県大会出場 優勝1・準優勝1・第3位1名
剣道男子	1回戦 対 旭 惜敗	剣道女子	敗者復活戦1回戦 対 古里 惜敗
バレーボール男子	準優勝 対 陽南 惜敗	バレーボール女子	順位決定戦 対 河内 惜敗
バスケット男子	5日（金）1回戦 対 宇大附	バスケット女子	5日（金）2回戦 対 宇大附と陽北の勝者
弓道男子	団体第3位	弓道女子	県大会出場 個人優勝
バドミントン男子	第3位 3位決定戦 対 鬼怒 勝利 シングルス3人・ダブルス2ペア県大会出場	バドミントン女子	県大会出場 順位決定戦 対 雀宮 勝利 ダブルス1ペア 県大会出場
陸上競技	学校対抗男子優勝 3年男子優勝 2年男子準優勝 1年女子第3位 県大会出場12名	水泳競技	種目別 県大会2人出場(4種目) 男子100mバタフライ・200m平泳ぎ 女子200m平泳ぎ・200m個人メドレー

